

Antrag Nr. 13-O-25-0114
FDP-Fraktion

Betreff:

Fahrradstände im Bereich des Kinderspielplatzes Eleonorenanlage (FDP)

Antragstext:

In Ermangelung von Fahrradständern im Bereich des Kinderspielplatzes in der Eleonorenanlage, werden die von den großen und kleinen Besuchern mitgebrachten Fahrräder kreuz und quer im Gelände abgestellt.

Um eine Gefährdung spielender Kinder im Spielplatzbereich zu verhindern, wird der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden gebeten, Fahrradstände aufzustellen.

Mainz-Kastel, 21.10.2013